



Enrique Peña Nieto observa cómo Luis Videgaray jura el cargo como nuevo ministro de Exteriores de México. / MARCO UGARTE (AP)

Peña Nieto releva al ministro de Exteriores ante el reto de Trump

El presidente de México nombra canciller a Luis Videgaray, de quien prescindió hace cuatro meses tras la polémica reunión con el magnate

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
No hay un segundo de calma en México ante el vendaval de Donald Trump, que llegará a la presidencia de Estados Unidos el 20 de enero. El presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, anunció ayer por sorpresa un importante y estratégico relevo en el Ministerio de Exteriores. Claudia Ruiz Massieu deja su puesto a Luis Videgaray, de quien el mandatario prescindió hace cuatro meses como secretario de Hacienda des-

pués de propiciar la polémica reunión entre el presidente y el magnate, cuando este era el candidato republicano a la Casa Blanca. Peña Nieto recupera ahora a uno de sus hombres de confianza para hacer frente precisamente al enorme desafío que para México supone la llegada de Trump.

El cambio se produce solo un día después de que el presidente electo obligara a Ford a cancelar un plan de inversión en México por valor de 1.600 millones de dólares. Trump dio ayer las gracias a la empresa automotriz por "crear 700 nuevos empleos en Estados Unidos" y avisó: "Es-

te es el inicio, viene mucho más". El presidente de la compañía, Mark Fields, negó que la decisión se debiera a presiones: "Lo hemos hecho por nuestro negocio".

Con el nombramiento de Videgaray, Peña Nieto se acerca a su próximo vecino. "La instrucción es acelerar el diálogo y los contactos con el nuevo Gobierno de Estados Unidos", dijo ayer el presidente mexicano. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

El Gobierno mantiene el 'gasolinazo' mientras aumentan las protestas

P4

Faraday desafía a Tesla con el foco en la potencia de sus modelos eléctricos

Carrera por el coche del futuro

ROSA JIMÉNEZ CANO, **Las Vegas**
Faraday, empresa de automóviles eléctricos con sede en Los Ángeles, convirtió la primera jornada del Consumer Electronic Show (CES), la gran feria tecnológica que se celebra en Las Vegas, en un desafío a Tesla, con quien compete por crear el coche del futuro: autónomo y eléctrico. En una demostración proyectada en

una gran pantalla ante numerosos asistentes, el FF 91 batió a un Bentley, un Ferrari y los modelos S y X de Tesla. La marca puso el foco en la potencia de su nuevo vehículo: de 0 a 100 kilómetros por hora en 2,39 segundos. El coche de alta gama llegará al consumidor en 2019 y la firma pide una reserva inicial de 5.000 dólares. **PÁGINA 37**



Argentina quiere bajar la edad penal de los 16 a los 14 años

El debate se aviva tras el asesinato de un menor a manos de otro

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
La muerte de un menor de 14 años después de recibir disparos por parte de otro de 15 ha reavivado en Argentina el debate sobre la reducción de la edad penal, de los 16 a los 14 años. El Gobierno de Mauricio Macri pretende introducir en el Congreso una reforma para este objetivo, lo que situaría su legislación como una de las más duras de América Latina. La mayoría de países sitúa la edad penal en los 18 años. **PÁGINA 6**

Un motín alerta del colapso de las cárceles brasileñas

GIL ALESSI, **São Paulo**
Una pelea entre bandas acabó el fin de semana con 56 reclusos muertos en una cárcel de la Amazonia brasileña, varios de ellos decapitados y descuartizados. La masacre, la segunda más letal en la historia de las prisiones del país sudamericano, puso de manifiesto la ineficiencia del sistema carcelario de Brasil, que tiene la cuarta mayor población reclusa del mundo, con 622.202 personas entre rejas, tras Estados Unidos, China y Rusia. **P8**

ADEMÁS

La ONU cuestiona a dos observadores por un baile con las FARC

El organismo tomará "medidas" contra sus enviados a Colombia por bailar con guerrilleros en una fiesta de Nochevieja. **P9**



Condenado el soldado que mató a un palestino herido

P11

Así es la nueva ruta de las misiones chilenas

P27

James brilla en el 3-0 del Real Madrid al Sevilla

P29